

# A VICTORIA DE REBOLEDO

Louvada A Orientação Do "Coach", Que Dirigiu Os Campeões  
— De 40 —

Nossos confrades de "El Diario", um dos periodicos de maior prestigio da chonica sportiva de Montevideo, referindo-se ao preparador dos actuaes campeões sul-americanos de basketball, teve as seguintes expressões, que mantemos na lingua de origem para lhe conservar todo o sabor:

"Han triunfado los uruguayos y con ellos ha triunfado su director técnico: nuestro companero encargado de la Sección Basketball, Héctor López Reboleto.

La personalidad y los prestigios del camarada, son ampliamente conocidos. No vamos a glosar en su torno, es innecesario; queremos, en cambio, y llevados por un natural espíritu camaraderil, que esta vez no pueda quedar encerrado entre las cuatro paredes de nuestra improvisada casona actual, el merecido homenaje de nuestra congratulación al companero triunfante.

Deseamos associarnos a su satisfacción, por su victoria y hasta si se quiere, aplicando en lo que cuadre, aquella expresión, tan en boga hace algunos años de: "ese!... ese! ese, es mi hermanito" arogarnos algo de la gloria de los cracks uruguayos que, con su entrenador al frente, acaban de clasificarse campeones sudamericanos.

Y bien está que destaquemos que en esta ocasión, como en pocas, pudo haber sido más personalismo para un director el el triunfo de un equipo. Adoptar la fórmula popular; cenirse a las directivas técnicas del dominio y la comprensión general; ir salvando etapas del torneo, mediante victorias holgadas y aciertos colectivos del elenco, es correr, en el caso de ganar, hacia la exaltación dentro del alborozo popular y en el caso de derrota, hacia la cómoda disculpa...

No ocurrió eso, en este

campeonato; la integración del conjunto no fué el refle-



Jornal do Sport,  
Río de Janeiro - Brasil

Hector Lopez Reboleto, nosso confrade e tecnico uruguayo. Foi muito combatido pelos colegas e pelo publico, mas conseguiu provar na quadra o acerto de suas decisões

jo exacto de la opinión generalizada; las tácticas no fueron las sacramentalmente impuestas en nuestros campos de basket e las imposiciones no ofrecieron la sensación de pauta ininterrumpida de holgada superioridad; de ans que López Reboleto, no resultara respaldado como en los casos que antes señalamos; de ahí que su labor fuera más personal y su responsabilidad casi exclusiva; de ahí que su preocupación fuera constante y que quienes en su torno, lleváramos cuenta de que el afrontaba valientemente la exposición de sus prestigios, veamos en ese triunfo de nuestros "cracks", buena parte de los desvelos de López Reboleto.

Por eso que su triunfo, es más grande y... por eso,

también es, que sabiendo su modestia, lindante con el retraimiento, no sería capaz de cargar con todo el peso de los lauros, nos asociamos a él en esta hora: haciendole justicia y comidiéndonos a ayudarle a cargarlas..."